Une course, trois pays

Pour la 28e fois, la course des Trois Pays s'est élancée, hier, depuis le Marktplatz de Bâle. Objectif des organisateurs : atteindre les 1800 participants.

La 28º édition de la course des Trois Pays s'est élancée de la place du marché de Bâle, hier dimanche, Pour Jean-Denis Zoellé, vice-président de l'organisation de la course, l'objectif de cette année est « d'avoir à nouveau un record de participation et d'atteindre les 1800 participants ». Ils étaient 1659 à avoir pris le départ en 2017, se souvient Jean-Denis Zoellé. Et vu les inscriptions de dimanche matin, peu avant le départ, c'était plutôt bien parti.

Six mois de boulot

La course est organisée par l'association helvétique Verein Dreiländerlauf. « Nous avons un partenariat très important avec des Lions club des Trois pays. » Pour la partie française, le Saint-Louis Running club participe depuis le début

à l'organisation de la course. Cela représente « six mois de boulot 1 »

Travailler ensemble

Peter Völker, le « Spiritus Rector » du Lions Club Regio d'Allemagne, note la dimension symbolique de la course des Trois Pays : « Nous sommes une entité, c'est ainsi que nous devons nous comprendre, même si nous parlons des langues différentes et partageons une histoire différente, nous devons comprendre qu'il nous faut travailler ensemble dans cette zone, ainsi nous sommes beaucoup plus forts et tout le monde en bénéficie. Cette trinationalité, c'est l'idée de cette course et nous, les Lions Clubs, avons participé à la pérennité de cette course alors qu'elle a failli être abandonnée lors de la 20e année pour des raisons financières. À l'époque,



Les premiers coureurs du semi-marathon arrivent en Allemagne par la Passerelle des 3 pays.

Photos L'Alsace/G.G.

avec Jean-Denis (Zoellé NDLR), nous avions rassemblé la somme de 10 000 francs suisses pour qu'elle perdure. »

Comme de coutume trois distances étaient proposées : 2,3 km, 10,3 km, le semi-marathon de 21.1 km, la course des as. Le tracé est resté inchangé et a traversé les trois pays frontaliers avec l'entrée en France par la douane de Lysbuchel puis l'Allemagne par la passerelle des Trois Pays à Huningue. Et à l'arrivée, le grand gagnant de la course des as est le Bâlois Ahmed El laddar avec un chrono de 32'34"6. Les sommes récoltées grâce à la vente des grillades et boissons seront reversées aux œuvres du Lions Club pour financer un camp de vacances pour des enfants des trois pays frontaliers.

GUV GREDER



La course arrive à Saint-Louis par la frontière du Lysbuchel.

Photo L'Alsace



Le départ de la course scolaire.



Le départ de la course des as à Bâle. Photo L'Alsace



Photo L'Alsace